

VI Congreso Centroamericano de Ciencias Políticas.



Realizado los días 7, 8 y 9 de agosto en la ciudad de Managua, Nicaragua.

Disertante. MsC. Luis Eduardo Ayala, coordinador de la Unidad de Investigación, Facultad de Jurisprudencia y CC.SS.



Congreso en Nicaragua.

“VI Congreso Centroamericano de Ciencia Política”

El 7,8 y 9 de Agosto del presente año, el Maestro Luis Eduardo Ayala Figueroa, coordinador de la Unidad de Investigación de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, participó en representación de la Universidad de El Salvador, UES., en el VI Congreso Centroamericano de Ciencia Política denominado "Desafíos de la Democracia en América Central", celebrado en la Ciudad de Managua, Nicaragua.

La disertación del Master Ayala, en la ponencia, fue sobre el "*Estudio Jurídico Político las implicaciones de la Carta Democrática Interamericana respecto a la Democracia Representativa: Caso El Salvador*" la cual fue presentada junto con la de Politólogos de la región, y de otros países como México, Argentina, Brasil, Chile y Noruega.